
COMPTE RENDU  DU CONSEIL MUNICIPAL 
Séance du 8 septembre 2022 

 
L’an deux mil vingt deux et le huit septembre à vingt heures, le conseil municipal de cette commune, régulièrement 
convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Madame 
CHEVALLIER Martine – Maire 
PRESENTS : Mesdames et Messieurs CHEVALLIER Martine – PERRIN Sabrina-  BERNARD Françoise –FULPIN Hubert –
DECHELETTE Sabine –GEOFFROY Robert – Stéphanie GROSS –PUPIER Francis – PHILIPPE Amélie  
 
EXCUSES : Nadine DUROUX (pouvoir à Francis PUPIER) – Yves RIVOIRE (pouvoir à Martine CHEVALLIER) – Frédéric 
DALLE (pouvoir à Sabine DECHELETTE) 
ABSENTS : Christophe DUCRET  
 

Affectés au CM : 15 
En exercice : 13 
Présents : 9 
Convocation du  11 août  2022 
Affichage le 9 septembre 2022  
Ordre du jour :    

  Intervention pour information PC BARDY  

 Travaux voirie 

 Révision de la carte communale 

 Aménagement du Bourg 3  

 Parcours santé 

 Délibération virement de crédit  

 Maison médicale  

 Cimetière  

 Comptes Rendus divers * Questions diverses  

 

 

PC BARDY sur zone de la chaigne (aire de stationnement PL sécurisé) :  
Intervention de Total Energie et Mr Bardy pour PC (pour information)  

PC à l’étude au syndicat mixte: ERP, contraintes environnementales, plantations d’arbres, photovoltaïque 

Explication du projet  

 

Travaux voirie :  
Rue des puisatiers enrobée sur la partie très détériorée : fait  

Etude sur les hameaux et rues pour limitation de vitesse  

Contact avec l’entreprise Marmont pour étude busage fossés sur la commune 

 

Révision de la carte communale :  
Suite à réunion du 5 juillet, programmation d’une 6ème réunion le 29 septembre.  

 

Aménagement du bourg (phase 3)  :  
Partie VRD terminée. Pus value concernant réseaux EP, regards, reprise enrobés rte de fontainebrux. Le 

curage du réseau EP rte de Fontainebrux est en prévision. Plantations et barrières bois programmées  

Continuité de la récupération d’EP par containers en sus de ceux déjà installés sur les bâtiments 

communaux.  

 

Parcours de santé :  
Les travaux sont terminés : installation modules, bancs… 

Accepte la proposition d’une randonnée  avec départ marché couvert en après midi et retour salle des fêtes 

pour collation et animation musicale avec trio musiciens (anglo saxon, chansons françaises)  samedi 15 

octobre 2022 en soirée 

 

Délibération virement de crédit et M57   :  



Accepte cette formalité ordonnée par trésorier  

 

Maison médicale   :  
 

Accepte l’installation :  

1 installation : psychologue dans cabinet médical : délibération pour loyer et bail  

1 installation dans local mairie : hypno thérapeute: délibération pour loyer et bail  

Le 4ème local dans maison médicale est réservé pour éventuel médecin  

Charges du cabinet SCM médecins prises par la commune et refacturées avec les loyers mensuels + 

régularisation en fin d’année. 

 

Cimetière :  
Suite entretien informatif courant août avec funé : voir pour réorganisation du cimetière selon 

réglementation en vigueur. Un ossuaire et caveau d’attente sont installés 

 

 

Compte Rendus Divers  :  

 

Commission bois : délibération pour le prochain affouage. Date limite d’inscription le 15 octobre 2022 

 

Commission jeunesse : projets annoncés  

le 10 e : animation billard en salle de mairie de 14 h à 17 h  

le 24 septembre : animation bibliothèque, escape game…….etc……toute la journée  

 

Commission santé: Exposition sur une petite période début octobre en salle de mairie informant les cancers 

féminins en partenariat avec mutuelle AESIO 

 

 

Sivos - Ecole: travaux effectués dans école. Merci à Françis pour l’aide apportée 

Information sur la reprise d’école  

 

CR Bleuets  : CR est à la disposition du conseil  

CR Seillette : Pas de travaux d’extension réseaux prévus en 2023  

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

 

14 juillet   : Pas de commémoration à l’avenir 

 

Demande d’achat de terrain : Demande établie par un jeune couple. Proposition leur sera communiquée  

 

Entretien floral d’été      : Remerciements à tous les intervenants pour arrosage et débroussaillage terrains 

communaux 

 

Schéma directeur d’assainissement      : Documents remis à ATD  

 

Employé communal      : Réflexion pour embauche supplémentaire : refus  

 

PCS       : à réactualiser  

 

Fibre       : installation chambre et armoire en face arrêt de bus  

 

Méthanisation       : Projet abandonné par l’agriculteur Virot. Vigilance pour la continuité du dit-projet avec 

repreneur éventuel. De fortes inquiétudes concernant ce projet : voirie, nuisances olfactives et sonores, 



écoulement dans bief, déchets acheminés, noria de véhicules  …..etc…… 

  

Boulangerie      : Bienvenue à nos nouveaux boulangers. Inauguration du lieu le dimanche matin à 11 h 30  

Lagunes     : Prévoir curage des lagunes  

 

Fin de la séance à  0 h 30  
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